



Asunto: Informe de Comisión

Se realizó comisión en la Ciudad de Tapachula de Córdova y Ordoñez, Chiapas del día 27 al 31 de julio de 2015, con el objeto de apoyar en las actividades de la Delegación de COMAR en Chiapas, realizando 10 entrevistas de elegibilidad a los solicitantes del reconocimiento de la condición de refugiado.

Para cumplir con el objetivo anterior, me trasladé vía aérea a la Ciudad de Tapachula de Córdova y Ordoñez, Chiapas.

Atentamente

Inés Echevarría Hayem

Subdirectora de Área